

*Mission Permanente
du Royaume du Maroc*

Genève



البعثة الدائمة
للمملكة المغربية

جنيف

21^{ème} session du Groupe de travail sur
l'Examen Périodique Universel

Examen de l'Espagne

**Intervention de S.E Mohamed AUAJJAR
Ambassadeur, Représentant Permanent**

Genève, le 21 janvier 2015

Monsieur le Président,

Je voudrais souhaiter la chaleureuse bienvenue à SEM.....et la délégation qui l'accompagne et le féliciter pour la présentation du deuxième rapport au titre de l'EPU

Le Maroc se réjouit des grandes réformes engagées par l'Espagne en matière de protection des droits de l'homme.

Nous saluons en particulier le projet de réformes du pénal qui prévoit, entre autres, le renforcement de la lutte contre la traite des personnes, la discrimination, le racisme, la xénophobie et les formes connexes d'intolérance.

Nous relevons avec satisfaction que l'Espagne a engagé la mise en œuvre de plusieurs plans sectoriels dans le sillage du Plan relatif aux droits de l'homme.

Le Maroc apprécie l'attachement constant de l'Espagne aux valeurs de compréhension et de dialogue entre les civilisations, les religions et les cultures. Attachement qui est reflété par l'engagement fort et déterminé de l'Espagne dans le cadre de l'Alliance des civilisations.

Enfin, ma délégation souhaite faire les recommandations suivantes:

1. poursuivre les efforts menés dans le cadre de l'Alliance des civilisations pour la promotion du dialogue et du rapprochement entre les peuples et les nations.

2. poursuivre les efforts visant à renforcer l'accès des femmes aux postes de responsabilité et de décision.

Je vous remercie.